

Polda Sulsel Gelar Assessment Pejabat Pengawas Pemkab Luwu

Muhammad Rizal - BARRU.INFORMAN.ID

Nov 14, 2023 - 10:43



Makassar – Sulsel, Kolaborasi antara Polda Sulawesi Selatan dan Pemerintah Kabupaten Luwu menggelar "Assessment Center Seleksi Terbuka Jabatan Pengawas di lingkungan Pemkab Luwu". Kegiatan berlangsung di ruang Assesemnt Center Lantai 2 Biro SDM Polda Sulsel, Selasa (14/11/2023)

Sebanyak 30 orang pejabat pengawas yang mengikuti assessment sesuai surat perintah Kepala BKSD Pemkab Luwu Nomor 800/732/BKSDN/2023 hadir dengan mengenakan baju batik.

Hadir pada kegiatan assessment Kombes Emi dari SSDM Mabes Polri, Karo SDM Polda Sulsel Kombes Pol Denny Y. Putro, SIK, M.Si, Asisten 3 Setda Pemkba Luwu ALbaruddin, Kabagbinkar Biro SDM AKBP Santiaji, Kabagdalpers Biro SDM AKBP Aris Bachtiar dan para Asessor Polda Sulsel.

Dalam sambutannya Karo SDM Polda Sulsel mengucapkan selamat datang kepada para peserta dan para assessor baik dari mabes Polri maupun dari Polda Sulsel

“Selamat datang kami ucapkan kepada para assessor dan para asesi di ruang assessment center Polda Sulsel dan terimakasih kepada Bupati Luwu dan panitia penyelenggara yang sudah memberikan kepercayaan kepada Polri dalam membangun sumber daya manusia dilingkungan Kabupaten Luwu silahkan para peserta untuk mengikuti tahapan ujian dengan santai dan serileks mungkin, semoga hasilnya memuaskan” Ungkap Karo SDM

Kombes Denny juga mengatakan bahwa seluruh tahapan penilaian kinerja dan uji kompetensi ini akan dikawal secara langsung dari Mabes Polri sehingga hasilnya bisa lebih baik. Tahapannya akan dimulai secara teknis yang nantinya akan ditindaklanjuti Badan Kepegawaian Daerah (BKD) dengan Mabes Polri. Terang Kombes Denny

Ditempat bersamaan dalam sambutan Bupati Luwu yang di bacakan Asisten 3 Setda Luwu Albaruddin menyampaikan bahwa salahsatu tujuan assessment pemetaan ini untuk mengetahui sejauhmana kompetensi yang dimiliki oleh peserta dengan standar kompetensi pejabat pengawas yang telah ditetapkan hal ini sebagaimana telah diatur dalam Peraturan Kemempn RB Nomo 3 Tahun 2020 tentang manajemen talente SDM

Olehnya itu saya sebagai Bupati tidak akan mencampuri dan mengintervensi terhadap hasil pelaksanaan assessment ini dan hasil dari yang diserahkan oleh tim assessment menjadi bahan evaluasi terhadap kesesuaian pejabat dengan jabatan pengawas yang nantinya akan diberikan, untuk itu saya menghimbau kepada para peserta untuk mengikuti dengan fokus dan serius semoga hasilnya memuaskan. Ucap Asisten

Tidak lupa saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada para panitia yang telah memfasilitasi kegiatan ini dan pihak polda yang telah bekerjasama dengan kami sehingga pelaksanaan assessment jabatan ini dapat berjalan dengan baik. Tutupnya

Para peserta dibagi menjadi 5 kelompok dan akan mengikuti ujian assessment selama 2 hari dimulai hari ini sampai esok dengan materi penilaian meliputi leaderless group discussion (LGD), Interviewe dan Self Preference (pskiometri).